

Cuatro provincias de Cuba vuelven a la normalidad tras paso de huracán Oscar

Image not found or type unknown



Imagen ilustrativa tomada de Archivo/RHC

La Habana, 22 oct (RHC) El Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil (EMNDC) declaró este martes la normalidad en las provincias de Santiago de Cuba, Granma, Holguín y Las Tunas, en el oriente cubano, al no presentar afectaciones tras el paso del huracán Oscar.

La decisión no incluye a Guantánamo, donde se reportan grandes daños debido al meteoro.

De acuerdo con la nota de esa entidad, las experiencias adquiridas durante los preparativos y respuesta a este evento deberán incluirse en las decisiones y los planes de reducción del riesgo de desastre en todos los niveles.

El EMNDC reconoció en la comunicación la labor desplegada por los órganos de dirección en todos los territorios y la disciplina mostrada por la población en el cumplimiento de las medidas orientadas durante los preparativos y la respuesta a este evento. (Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/367968-cuatro-provincias-de-cuba-vuelven-a-la-normalidad-tras-paso-de-huracan-oscar>



Radio Habana Cuba